

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Joven militar de Destacamento Arauco rescata a un perro en incendio forestal

Pág. : 5
 Cm2: 391,6

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Joven militar de Destacamento Arauco rescata a un perro en incendio forestal

CAPTURA DE IMAGEN

LABOR. *El funcionario entregó la mascota a su propietaria durante el proceso de evacuación en el sector de Pocollay, en Concepción.*

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

A pocos días de los dantescos incendios que afectaron a las regiones del Biobío y Ñuble, los que dejaron 21 personas fallecidas y cientos de damnificados, el Ejército dispuso el traslado de personal a las zonas declaradas en catástrofe.

Desde Osorno, un importante contingente partió desde el cuartel de Cafial Bajo. Se trató de efectivos del Destacamento de Montaña N.º 9 Arauco, quienes se movilizaron para colaborar en dos ámbitos: el apoyo al combate del fuego junto a las Brigadas de Refuerzo de Incendios Forestales del Ejército (Brife) y el resguardo del orden y la seguridad en sectores siniestrados, tras la implementación del toque de queda decretado por estas emergencias.

En ese marco, los efectivos se encontraban desplegados en el sector de Pocollay, en la comuna de Concepción, Región del Biobío, prestando apoyo a vecinos durante la evacuación de enseres y animales, escena que fue registrada por

24 años

Tiene el soldado tiene el soldado que protagonizó este episodio en la región del Biobío, el cual se hizo viral en redes sociales.

una cámara del canal CHV.

Fue en ese contexto que el soldado de tropa profesional del Arauco, Cristóbal Urrutia, fue captado llevando en brazos a un perro, cuya propietaria había sido entrevistada momentos antes, manifestando su angustia por haber tenido que abandonar a sus mascotas al escapar del incendio forestal.

INSTITUCIÓN

El episodio se viralizó en redes sociales y la misma institución lo destacó en su sitio oficial.

“Nos encontrábamos patrullando en el sector, y Bomberos se contactó con nosotros para poder hacer una evacuación a la gente que vive en el barrio. Allí acudimos a la evacuación y los ayudamos a recoger sus pertenencias y mascotas”, relató el funcionario al sitio oficial del Ejército.

Al momento de evacuar



CRISTÓBAL URRUTIA, DE 24 AÑOS, INTEGRANTE DEL EJÉRCITO CON BASE EN OSORNO, LOGRÓ DEVOLVER A UNA MUJER SUS MASCOTAS.

una mascota, se le acercó una señora para recibir a su perro, “Solito”.

El joven militar, quien llegó destinado a Osorno, manifestó también que “fue bien emotivo. Estaba la señora corriendo a ver a su perro. Ella estaba con lágrimas de alegría, por el gran cariño que le tenía y al momento en que se acercó a mí, me dio las gracias por esta acción”.

Sin embargo, la historia

continuó, ya que a la vecina evacuada le faltaba una segunda mascota.

“Ahí me dijo que le faltaba una perrita, ‘Dominga’, por lo que después fui a buscarla y pudo reencontrarse con ella”, añadió.

TRAYECTORIA

Desde la institución indicaron que el soldado de tropa profesional Cristóbal Urrutia tiene 24 años, que su historia al inte-

rior del Ejército se inició en 2023, cuando ingresó a realizar su Servicio Militar Obligatorio en la 2da. Brigada Acorazada “Cazadores”, en Pozo Almonte, el que cumplió hasta el año 2024.

Posteriormente, en marzo de 2025, pasó a la planta institucional como Soldado de Tropa Profesional, siendo destinado al Destacamento de Montaña “Arauco” de Osorno, unidad donde presta servicios ac-

tualmente.

El soldado Urrutia eligió la carrera militar porque “desde niño siempre me ha llamado la atención. Siempre me ha gustado porque ayudan a la gente, es una bonita carrera”.

Tras este encuentro, manifestó que “fue muy bonito, me hizo sentir muy bien, porque eso nos gusta hacer. Fue sentirme bien por hacer el bien por la comunidad”, expresó el joven militar. C3